

PERPIGNAN

Météo: l'entrée dans l'automne la plus chaude de l'histoire

On a connu fin d'été plus triste à Perpignan. Si ce dimanche 23 septembre marquait l'entrée dans l'automne, à Perpignan, il n'avait jamais fait aussi chaud. Selon les relevés de la station Météo France de Perpignan, ce 23 septembre 2018 est le plus chaud de l'histoire avec un pic à 33,9 °C aux alentours de 16 h. Mieux même, avec ces 33,9 °C, ce 23 septembre 2018 est le deuxième jour le plus chaud pour une fin septembre, le record étant détenu par le 25 septembre 1983 où le thermomètre était monté jusqu'à 36,6 °C.

Logiquement, les températures les plus chaudes pour un

mois de septembre les plus élevées se retrouvent essentiellement dans les premiers jours du mois (36,8 °C le 1er septembre 1936 et le 7 septembre 1929). Ceux qui ont aimé flâner, ce dimanche, sous la douceur automnale vont pouvoir être rassurés puisque les températures ne vont pas chuter tout de suite. Certes, le thermomètre ne remontera pas au-delà des 30 °C cette semaine mais il fera beau et chaud au moins jusqu'au week-end prochain (entre 23 °C ce lundi et 28 °C vendredi). Un vrai été indien en perspective.

Stéphane Sicard